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尾張旭市立旭中学校３年生

文化発表会 特集号３ １１月の予定
今年は昼放課にミーティングを開いたり、合唱の練習をしたり、たく
さん練習をしたと思う。そしてその練習一つ一つの質も高いものだった ６日（金）口座振替日
と思う。たとえば１，２年生のときだったら昼放課に合唱の練習をする ８日（日）市民音楽祭（吹奏楽部）
ことになったらブーイングがあったり、参加しない人がいたり、やるに ９日（月）学校公開
しても自主的じゃなかったりして、練習としても質の低いものになって １０日（火）夢と絆の講演会
いたと思う。しかし今年はさすが３年生だけあってみんな自主的に練習 ２０日（金）期末テスト
に参加して、現状よりも合唱を良いものにしようとしていてよかったと （技家・保体）
思う。その結果として最初はだめだめだった合唱も本番ではうまく歌う ２４日（火）期末テスト
ことができた。しかしこれは村井先生含め３年Ａ組のクラス全員だけで （英・国・数）
頑張ったからこそできたかといえばそうではない。音楽の眞木先生や桑 ２５日（水）期末テスト
山先生も放課の時間を割いたり、指導・アドバイスをしていただけたか （理・社）
らこそなしとげた合唱なのだ。 Ａ組 Ｏ．Ｒ

１２月の予定
歌っているとき、「楽しい！」と感じていたが、終わるにつれて「さ １日（火）～３日（木）

みしさ」がこみ上げてきました。歌いたくてうずうずしていた「友よ北 進路相談
の空へ」の歌詞がどんどん思い出に変わっていくのがさみしかったです。 ２日（水）実力テスト
でも歌が終わり、あの大きな拍手を聞いて考え方が変わりました。確か （１～５限）
に３Ｂで歌う「友よ北の空へ」は終わってしまったけど、３Ｂで歌った ３日（木）人権週間（～９日）
「友よ北の空へ」は旭中、先生そしてみんなの心に刻まれたと思いまし ４日（金）、７日（月）～９日（水）
た。僕は３Ｂで良かったし、この日を一生忘れません。卒業まで一日一 個人懇談
日を大事にしていく！楽しい思い出をこれからもつくっていきたいです ２１日（月）学年集会・給食最終

Ｂ組 Ｍ．Ｙ ２２日（火）終業式・大掃除

私はピアノ伴奏だったので、本番前は「うまく弾けるかな、失敗してみんなに迷惑をかけないかな。」と不
安でいっぱいだったけれど、曲が始まってからはクラス全体で１つの曲を奏でることがすごく楽しかったです。
本番前、指揮者のはるかちゃんが笑ってくれて、緊張がほぐれてリラックスして弾くことができました。だか
らＣ組の指揮者がはるかちゃんで本当に良かったです。上手に歌うという面ではまだまだだったと思うけど、
みんなで楽しんで歌えたからとても良い合唱だったと思います。 Ｃ組 Ｍ．Ｙ

指揮者に決まってから合唱練習して「これから頑張ろう！」っていうときにケガをしてしまいました。体育
館での合唱練習で私がイスに座って指揮をふったときや、教室での練習で皆に迷惑をかけてしまって本当に申
し訳ない気持ちでいっぱいで迎えた文化発表会でした。一回指揮者をやめようかと思ったことがあったけど、
本番みんなの本気で歌う表情がみれて「指揮者でよかった」と思いました。今まで以上に３Ｄが好きになった
１日でした。 Ｄ組 Ｏ．Ｍ

今回の文化発表会は中学校３年間の中のどれと比べても一番印象に残ったものでした。合唱は特にそうでし
た。一番最初に音楽の授業でやった時は、入りはバラバラ、タイミングも合わずと大変なことになりました。
最初の全体練習も酷かったと思います。しかしわずか数日でＥ組は急成長をしました。文化発表会当日、歌っ
ているときのことはほとんど覚えていませんが、最後は絶対に忘れられません。あの震え上がるほどの拍手は。

Ｅ組 Ｍ．Ｙ

文化発表会本番では今までで一番大きな声が出ました。中学１年、２年のときよりもいい文化発表会になっ
たと思います。最初「風のめぐるとき」を歌うことに決まったときはしっかりと歌えないかもしれないと思っ
ていました。でも音楽のときとかＬＴとかで、すごくたくさん練習したらだんだんできるようになりました。
本番もすごい合唱をすることができたので、体育大会に続くいい思い出になったと思います。

Ｆ組 Ｔ．Ｍ

最初は歌にもなってないぐらいバラバラでした。けれど、たくさん練習してきました。みんなをまとめるの
はとてもむずかしく大変でした。声をかけてもみんなはしゃべってばっかで他のクラスに遊びにいって練習と
もいえないぐらいでした。ラスト２日しかなくなって、すごく心配していたら体育館での練習のとき、とても
バラバラで声もでていませんでした。その次の日は昼休みに全員集まって練習をしました。みんなはしゃべっ
ていて声をかけようとしたら「みんなやろうよ！」って声をかけてくれました。それでみんなしっかり歌い、
アドバイスをし合うことで、とてもいい歌になっていきました。それで本番ではとても大きくて気持ちが伝わ
る歌を歌えました。指揮をふりながら歌っていると、すごく緊張したけど、とても楽しく歌えました。みんな
のおかげで最高の「ＩＮ ＴＥＲＲＡ ＰＡＸ」が歌えました。とてもいい思い出をつくれてうれしかったで
す。 Ｇ組 Ｙ．Ｓ

最初の方は声も小さかったし、やる気もなかったけど、皆が真剣に取り組んでいるのを見てやる気を出した。
本番では皆が一体となって歌えたと思う。中学校生活最後の文化発表会で気持ちよく全力で歌えてよかった。

Ｈ組 Ｎ．Ｆ
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